

EL OMNIBUS.

periodico mercantil, industrial y literario.

Este periódico dá todos los jueves una hoja de anuncios como la presente, y ademas un pliego de novela los martes y los sábados.

Anuncios y comunicados á cuarto la linea.—Precios de suscripcion: en el despacho 3 rs. Llevado á las casas 3 y medio. Fuera de Cádiz 4 y medio.

Jueves 6 de noviembre de 1845.

Aviso á los suscritores al Judio Errante.

La publicacion de esta célebre novela de Eugenio Sue seguirá sin interrupcion alguna para que no se demore su terminacion. Como habrán visto nuestros suscritores la presente edicion es una de las mas correctas que se han publicado en España, teniendo tambien la ventaja positiva de ser la mas económica de todas, pues solo cuesta la insignificante cantidad de tres reales mensuales.

Los señores que nos han favorecido con sus abonos pueden contar con que hemos tomado las medidas necesarias para publicar la novela que tiene anunciada el mismo Eugenio Sue con el titulo de LOS SIETE PECADOS CAPITALLES, que repartiremos con la misma celeridad que salga á luz la edicion francesa.

VARIEDADES.

Los excesos de la dicha.

Nizza estaba muellemente reclinada en un sofá de terciopelo, su hermosa cabeza inclinada á la tierra, los brazos cruzados y sus pies de niña en un alzapie de tapiceria: los pliegues irregulares y fantásticos de su traje daban á esa hermosa figura algun parecer con las estatuas de la escultura moderna ó con los deliciosos retratos debidos al pincel de Roulanger.

Maldito el caso que hacia yo de ella. Me paseaba á lo largo de ese salon embalsamado con flores olorosas y adornado de muebles magnificos. De tiempo en tiempo interrumpia mis cavilaciones para echar una caprichosa bocanada de humo emanada de un cigarro de Levante, y que iba á perderse en el espacio llevada por el viento.... Otras veces contemplaba la magnifica vista que presenta la hermosa campiña de Turén, esos sitios romancescos, aquel cie-

lo de oro, aquella alegre verdura.

Miraba yo estas maravillas con tanta indiferencia como si solo hubiera tenido ante los ojos el repugnante cuadro de una calle estrecha, mi imaginacion se ocupaba de otras cosas....

Se hallaba en esa especie de letargo moral que un célebre filósofo llamó sueño del alma.

Habria dado ya veinte ó treinta vueltas, cuando salió un quejido del camapé, me estremeci, y sin suspender mi paseo pregunté á Nizza:

—Sufres?

—Si, me respondió ella sin variar de posicion.

—Y qué tienes? añadió, qué tienes, ángel mio?

—Me fastidio!

Aqui me detuve, mi alma era victima de una duda horrible; porque esa voz tan querida acababa de quejarse de lo mismo que era causa de mi tormento, tambien yo me fastidiaba....

Contemplé largo tiempo á esa angelica figura á quien la tristeza y el abatimiento daban mayor realce. Tiré el cigarro.... Encendi otro y continué mis paseos.

Despues de algunas vueltas tomé una silla, y sentándome á su lado, la agarré la mano y la dije apasionadamente:

—Dime, Nizza, por qué estas triste? dime, qué es lo que te fastidia?

—No sé, me respondió, creo que.... quizás sea solo una idea!.... Me parece que ya no te quiero tanto!....

—Bien, la dije encendiendo el cigarro que se me habia apagado; te diré las causas de mi pesar, una vez que has usado conmigo igual franqueza; creo que.... quizás sea solo una idea!.... Me parece que mi cariño disminuye por momentos.

—Necia! yo que creí desesperarlo! Mira, Leon, mejor es que no hayas tomado á pechos mi indiferencia; asi nos pagamos: pero dime, en qué consiste que se haya apagado aquel fuego tan violento?

—Fácil es de comprender; cuando despues de obstáculos y negativas obtuve tu mano, resolvimos de comun acuerdo vivir solo el uno para el otro, consagrarnos la existencia toda, y retirarnos á esta casa de campo como avaros celosos de su propia felicidad. Hemos cumplido ese designio novelesco, nos hemos amado tres meses, hemos agotado pronto los prestigios de un sentimiento tan bello y delicado, y al amanecer de un dia, nos despertamos uno y otro cansados de esta vida monotona, hastiados de estas mutuas caricias, y ámbos nos hemos preguntado: «seguiré amando?»

—Y qué haremos en esta posicion?

—Qué haremos?

—Ver el mundo, dijo al entrar mi anciana tia, volver á la sociedad, y quedar antes de acuerdo sobre los sentimientos que os agitan.

De tal modo aprobamos los proyectos de mi tia, que á la mañana siguiente estábamos ya en Paris.

Alli se preparaban fiestas para todas partes, y los billetes para los bailes y conciertos no cabian en las mesas de la antecámara. Loco estaba yo con la alegría de volver á esta clase de la juventud que dejé con el matrimonio; y Nizza saltaba de gozo al preparar las guirnaldas y el traje de baile, como una niña cuando se gana el primer premio en la distribucion de la academia.

Aquella noche fuimos á casa del embajador de Austria. Dichoso me creia al lanzarme como otras veces de nue-

vo entre esa multitud errante donde se confunden edades, y rangos, jóvenes y viejos, mugeres y flores, mis ojos se deslumbraban con los rubies y diamantes que adornaban la frente de las bellas, ya palpitaba mi corazón al son de los instrumentos, cuando al volverme observé á Nizza á quien degé al entrar en el baile, que daba á besar su mano á un jóven de bella presencia: por vida de!....

Se concluirá.

ANUNCIOS.

Se vende en el término de Jerez de la Frontera lo siguiente:

Una haza de tierra calma con 84 aranzadas en el cortijo de la Florida.

Un capital de censo impuesto sobre olivares y viñas en el pago de Tabajete.

Se podrá tratar en esta ciudad con don Antonio Gonzalez Auriolos, que vive calle de la Amargura n. 86.

Se liquidan cuentas y testamentarias y se hacen balances de establecimientos, se dedican algunas horas á cualquier trabajo de escritorio, ó bufete, y escribiendo el mismo sugeto de lo mas veloz que se conoce, se hace cargo de copiar toda clase de documentos por mucha que sea la premura con que se necesitan.

En el callejon de la Cereria, número 190, piso principal.

Letra inglesa y aritmética mercantil y teneduría de libros en partida doble con el modo de llevar la correspondencia, formar las compras, ventas, facturas, contratos, cuentas de ventas, sobornos y demas conocimientos tan neces-

sarios en el comercio.

Don Francisco de Uzuriaga que ha desempeñado ambas clases en el Colegio Politecnico de Sevilla, ha establecido una por la mañana y otra por la noche, en su casa morada callejon de la Cereria, núm. 190, piso principal.

Tambien asistirá á colegios, establecimientos de educacion y casas particulares.

Imprenta, libreria y litografia de la Sociedad de la Revista Médica.

Los señores suscritores al «Siglo Pintoresco» que hasta ahora lo han recibido por el correo, se servirán pasar á recoger el quinto cuaderno á la imprenta de la Revista Médica.

Los señores suscriptores á la CHINA ABIERTA PARA TODOS, se servirán pasar á recoger la segunda entrega.

Los que lo sean del Nuevo Año Cristiano la 54 y 55.

Los de Los Misterios de Londres la 63 y 64.

Los de Artagnan ó los tres Mosqueteros el tomo 5.º

Theatro expurgado de Calderon.

Se abre suscripcion al *Theatro expurgado de don Pedro Calderon de la Barca* en tres tomos, siendo el precio 6 rvn. por cada dos dramas con el prólogo en el primero, unidos en un cuaderno, i siete i medio para los no suscritores, en la libreria de don Severiano Moraleda; i en la Sociedad de la imprenta, libreria i litografia de la Revista Médica.

La lista de los señores suscritores se

colocará al fin del 2º tomo.
Se halla venal el primer tomo.

Fortuna varia del soldado Píndaro.

Por don Gonzalo de Céspedes y Meneses. Nueva edición de lujo adornada con dibujos por D. F. Lameyer, y grabados por su editor don Vicente Castelló.

La obra constará de 24 á 30 entregas de 16 páginas cada una, con su elegante cubierta y adornada con hermosos grabados.

El precio de cada entrega 2 y medio reales á los suscritores á las obras del establecimiento, para los que no lo sean 3 reales.

GRAMATICA INGLESA,

Reducida á veinte y siete lecciones. Nueva edición. Considerablemente aumentada y corregida por su autor don José Urcallu, caballero de la orden de Cristo de Portugal, sócio corresponsal de las sociedades Jeográficas de Paris, de Londres y Rio Janeiro; y autor de varias obras españolas y portuguesas.

Su precio 28 rs.

DISCURSO leído por el director de la Sociedad Económica de Cádiz en sesión pública manifestando los antecedentes y resultados de la esposición pública de la industria gaditana en el presente año de 1845, los premios adjudicados en aquel acto y las menciones honoríficas y cartas de gracias acordadas por la Sociedad en favor de las personas y objetos que designa.

CADIZ; 1845.--Imprenta, librería y litografía de la Sociedad de la Revista Médica, plaza de la Constitución núm. 11, á cargo de D. Vicente Caruana.

Se halla de venta en la imprenta de este periódico.

Se admiten suscripciones á las obras siguientes.

Fábulas políticas originales de don José Maria Gutierrez de Alba; dedicadas por su autor al pueblo libre.

Un tomo que constará de siete entregas de 32 páginas en octavo prolongado y en papel superior, con su cubierta; y cada fábula irá ilustrada con un hermoso grabado en madera que represente su accion.

Precio de cada entrega 2 reales y medio.

Curso de derecho español constitucional, precedido de varias lecciones sobre los principios generales de la ciencia política, y dispuesto para servir de testo en las universidades.

Se ha repartido la segunda entrega.

Teatro del Liceo.

Cumpliendo el día 30 del presente mes el contrato, que los fundadores de este establecimiento tenían celebrado con el dueño del local, y no habiéndose podido llevar á cabo el sostenimiento de tan útil instituto, se procede á la venta de todos los enseres. Como colocados en el sitio en que están pueden convenir á alguna persona ó sociedad, que se piense establecer, se admitirán proposiciones el domingo 9 del corriente, desde las diez de la mañana hasta las dos de la tarde en el referido local, que al efecto estará abierto. Si la mejor proposición llegase á la cantidad que está calculada, en el acto se le adjudicarán todos los referidos enseres.